

Consecuencias de Internet para la sociedad

Empiezo diciendo que para mi Internet es sin duda el medio de comunicación más completo de entre los que posibilitan la comunicación de forma no presencial. Ya que se trata de un medio divulgativo de información que no tiene con que compararlo en lo que a comodidad y utilidad se refiere.

Con Internet podemos desde ver videos, hasta chatear (comunicarnos de manera instantánea mediante lo que escribimos con el teclado) con quien queramos e incluso con personas que no conocemos de nada, ya sean del mismo país o extranjeros, además de forma realmente económica. Internet es pues un medio al cual casi todo el mundo puede acceder. También se pueden enviar correos electrónicos a otras personas, esto es enviar un mensaje a la persona que se desea y esta lo recibirá al instante pero lo podrá leer cuando quiera y las veces que quiera., este es sin duda un método muy eficaz de comunicación cuando no se necesita contactar con alguien de manera muy urgente.

Con Internet podemos descargarnos mejoras para nuestro ordenador, música, videos, etc. de manera legal. Sin embargo mucha gente usa Internet para hacer el mal ya sea descargando música y archivos varios de forma ilegal ya sea usándolo para dañar el ordenador de otras personas u obtener información personal de estas (direcciones, números de cuentas, etc.) que luego emplean sin su consentimiento, como puede ser usar la tarjeta de crédito. Por tanto debemos tener mucho cuidado de a quién o con quien compartimos nuestros datos personales.

Sería absurdo negar que Internet no ha supuesto un cambio enorme para la forma de vivir de millones de personas en todo el mundo. De hecho hay programas que nos ponen en la piel de un personaje virtual en un mundo que simula la vida real. Uno de estos programas es Second Life. Como su nombre en inglés indica es como tener una vida secundaria. Ya que puedes realizar casi cualquier cosa, como puede ser comerte una tortilla virtual o casarte virtualmente con otra persona (todo lo que se realiza repito, es a través de nuestros personajes virtuales)

Aunque Internet lo podemos usar de forma gratis en ciertos sitios públicos a través de wifi, lo cierto es que para tener Internet en casa tenemos que pagar una cuota mensual, al contrario que en otros países como Japón. Aunque hoy en día las conexiones de las que disponemos los españoles a Internet han mejorado bastante aun se pueden mejorar muchísimo más. Sin embargo hasta hace bien para poder usar el teléfono teníamos que apagar Internet o para cargar una página teníamos que esperar varios minutos. Como actualmente hay muchas compañías que ofrecen Internet los precios han bajado considerablemente, por lo que poco a poco todo el mundo acaba haciéndose con este medio de comunicación.